

150 Jahre Weiße Väter und 20 Jahre Georges-Anawati-Stiftung

Von Gisela Schwadorf

18. November 2020, 09:00

Markus Kneer, Lehrbeauftragter für Islamwissenschaft an der Philosophisch-Theologischen Hochschule Münster, hat im Pastoralblatt 7/2020 einen Beitrag zu **150 Jahre Weiße Väter und 20 Jahre Georges-Anawati-Stiftung** veröffentlicht. Er zeigt, wie das Engagement für den christlich-islamischen Dialog unter veränderten Bedingungen immer wieder neue Ausdrucksformen findet.

[Pastoralblatt 7/2020](#)